

Communiqué de presse du Collectif Nîmois pour les Droits des Femmes

Le Collectif Nîmois pour les Droits des Femmes et l'égalité femmes-hommes appelle à un rassemblement vendredi 10 juillet à 18h devant le palais de justice.

Nous dénonçons les nominations de Mr Darmanin et Mr Dupond-Moretti et nous appelons tous les citoyen.ne.s à se mobiliser.

Mr Emmanuel Macron avait déclaré « grande cause du quinquennat » la lutte contre les violences faites aux femmes. Or, les nominations de Gérald Darmanin au ministère de l'Intérieur et d'Éric Dupond-Moretti comme garde des Sceaux sont une illustration du mépris envers la parole des victimes et les droits des femmes.

Mr Darmanin est aujourd'hui accusé de viol, de harcèlement sexuel et d'abus de confiance. Même s'il est présumé innocent, comment peut-il aujourd'hui être le premier flic de France ?

Que Marlene Schiappa, ancienne secrétaire d'Etat chargée de l'Egalité entre les femmes et les hommes, soit chargée de la Citoyenneté, sous la houlette de Gérald Darmanin est un camouflet supplémentaire fait aux femmes ;

Mr Dupont-Moretti est nommé ministre de la justice... Avocat tonitruant, médiatique, l'« acquittator » a validé la culture du viol, remis en question les mécanismes d'emprise et les rapports de pouvoir. Il ne cache pas par ailleurs son aversion pour le mouvement #metoo.

Les femmes victimes de violence aujourd'hui ne peuvent plus avoir confiance ni envers la police ni envers la justice.

Nous dénonçons l'hypocrisie de ce gouvernement